



*Münster est une ville du cyclisme. Vous trouverez des vélos à tous les coins de rue. Il existe de nombreuses pistes cyclables, telles que la Promenade, également appelée autoroute des cyclistes. Les vélos sont particulièrement populaires parmi les étudiant.e.s.*

*Münster ist eine Fahrradstadt. An jeder Straßenecke findet man Fahrräder. Es gibt auch sehr viele Fahrradwege in der Stadt, wie zum Beispiel die Promenade, die auch Fahrrad-Autobahn genannt wird. Besonder beliebt sind die Fahrräder bei den Student\*innen in Münster.*